

*Guatemala : Bernardo Arévalo
dénonce une tentative de «vol»
des résultats des présidentielles*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juillet, (RHC)- «Les partis de la corruption veulent voler les élections» a dénoncé Bernardo Arévalo, candidat du mouvement Semilla, Semence, à la présidence du Guatemala. Il a ainsi réagi à la décision de la Cour Constitutionnelle d'annuler temporairement les résultats du premier tour des élections, le 25 juin.

A la surprise générale, Bernardo Arévalo et Sandra Torres, deux sociaux-démocrates se sont retrouvés en tête des 22 candidats à la présidence au premier tour, marqué par une forte abstention et un grand nombre de bulletins nuls.

9 partis de droite, dont celui du président sortant Alejandro Giammattei, ont présenté un recours devant la Cour Constitutionnelle pour recompter les votes.

Bernardo Arévalo a dénoncé le manque de base légale d'un tel recours car ce n'est pas de la compétence de cette instance.

Il est temps pour eux d'accepter leur défaite, le peuple a dit : cela suffit, a souligné le candidat de Semence lors d'une manifestation devant le siège de la Cour constitutionnelle.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/327271-guatemala-bernardo-arevalo-denonce-une-tentative-de-vol-des-resultats-des-presidentielles>



Radio Habana Cuba